

opusdei.org

# **El Opus Dei cumple 40 años de su llegada a Badajoz**

Hace cuatro décadas abrió sus puertas el club juvenil Puentenuevo con el objetivo de ayudar a las familias a educar a sus hijos.

28/02/2011

Evaristo F. De Vega // Hoy  
Extremadura

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
dev.opusdei.org/es-es/article/el-opus-  
dei-cumple-40-anos-de-su-llegada-a-  
badajoz/](https://dev.opusdei.org/es-es/article/el-opus-dei-cumple-40-anos-de-su-llegada-a-badajoz/) (08/08/2025)